

Tagesordnungspunkt 14

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Klarenthal am 15. September 2015

Errichtung von Bänken am Gefallenen-Ehrenmal

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird aufgefordert, am Gefallenen-Ehrenmal in Alt-Klarenthal zwei Sitzbänke errichten zu lassen, um auch und gerade älteren Mitbürgern das Verweilen an diesem Gedenkort zu ermöglichen und zudem das Zuparken des Ehrenmals durch Autos zu erschweren.

Die Finanzierung der zwei zusätzlichen Sitzbänke erfolgt aus den Finanzmitteln des Ortsbeirates (PSP E-Gruppe 1.01.01.042 Querschnittssammler Ortsbeiräte stadtwweit, Innenauftrag 300274).

Beschluss Nr. 0078

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z.w.V.

Ludwig
Ortsvorsteher